# 2008年羽幌町10大ニュース

2008年いろいろな出来事がありました。今年はどんな年になるのでしょうか?

# 5年ぶりにオロロン鳥のひな巣立つ

- 天売島の赤岩対岸で2003年以来の吉報でした

## 特別養護老人ホームの改築設計に着手

- 利用者にやさしい施設を目指しスタートです

#### **羽**幌ライスターミナル竣工

- 羽幌ブランド「オロロン米」の誕生です

## 北海道子どもかるた大会優勝

- 中学生の部で焼尻子ども会チーム初優勝

### 1 海道社会教育研究大会が開催

--全道各地から約370人が羽幌に集結しました

# **焼** 尻サフォークがサミットの食材に

- 北海道洞爺湖サミット晩餐会の食材に採用

## 4 年連続で水稲豊作に

-高品質米割合は昨年を上回り90%以上に

#### 無細亜大学硬式野球部がキャンプ

- 夏季強化練習として約2週間の合宿が行われました

## 町有施設、指定管理者制度で運営

一昨年は総合体育館、焼尻めん羊牧場が移行

### 新ご当地グルメ第2弾発表

- 羽幌・天売・焼尻と、独自のメニューを開発

